

Ressort: Entertainment

John Goodman sieht sich selbst nicht gern im Fernsehen

Los Angeles, 23.12.2013, 14:07 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler John Goodman sieht sich selbst nicht gern im Fernsehen. Im Interview mit dem Fernsehsender "Tele5" sagte er: "Ich schimpfe viel zu gern über mich selbst und denke ständig darüber nach, was ich am liebsten ändern würde, wenn ich könnte."

Goodman, der mit der Sitcom "Roseanne" bekannt wurde, hat eigenen Angaben zufolge einen hohen künstlerischen Anspruch. Daher sei es ihm schwer gefallen, zu Beginn seiner Schauspielkarriere Werbespots drehen zu müssen, um sich über Wasser halten zu können. "Ich kämpfte die ganze Zeit mit mir, was rückblickend ziemlich dumm war. Heute weiß ich, dass ich durch Werbespots auch viel gelernt habe." Goodman war zuletzt im Film "Prakti.com" zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-27347/john-goodman-sieht-sich-selbst-nicht-gern-im-fernsehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619